

CULTURE

Des jeunes découvrent l'univers des marionnettes

Michel Petit, sculpteur de marionnettes de Chés cabotants d'Amiens a accueilli, jeudi 6 janvier, un groupe d'enfants de l'Institut médico-éducatif (IME) de la Somme. Il a pu partager sa passion du métier, dévoiler certains secrets de fabrication des célèbres marionnettes traditionnelles. Dans les prochaines semaines, les jeunes vont apprendre également à manipuler des marionnettes mais aussi visiter le théâtre. « Ce projet va être l'occasion de valoriser le groupe, mettre en avant ce qui est fait au sein de l'établissement pendant le temps de classe, notamment dans le cadre des ateliers », précise un des éducateurs de l'IME, Clément Dia.